
 
Province de Québec 

 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE LA CÔTE-DU-SUD 

 
 

École Intégrée Chanoine-Ferland/Saint-Just/Sainte-Lucie 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
Procès-verbal de la séance du conseil d'établissement de l’école Intégrée Chanoine-
Ferland/Saint-Just tenue le lundi 27 janvier 2025, à 18 h 30, en visioconférence. 

 
Sont présents mesdames, membres du conseil d’établissement : 
  
Représentants des parents :   Marilyn Bolduc 
     Mylaine Gonthier-Lajoie 
     Sarah Fortier 

Sabrina Therrien 
      
 
       
 Représentants du personnel enseignant : Jessica Robichaud 

Amélie Lachance 
     
 
Représentants du personnel de soutien : Manon Dodier 
 
      
Représentant du service de garde :         Julie Boileau 
 
 
Représentant de la communauté :  Jessie Gonthier-Lajoie 

Dany Robert 
 
 
 
Est également présent(e) :   Christine Lecours 
 
 

 
 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 
Après avoir constaté le quorum, madame, Marilyn Bolduc, présidente, procède à 
l’ouverture de la séance et souhaite la bienvenue aux membres du conseil 
d’établissement. 

 
 
 
 



 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR. 

IL EST PROPOSÉ par madame, Sabrina Therrien et RÉSOLU À l’unanimité que 
l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

 
 

3. LECTURE ET APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE 
ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 25 novembre 2024. 
IL EST PROPOSÉ par madame, Sarah Fortier et RÉSOLU À l’unanimité que le 
procès-verbal soit approuvé tel que déposé. 
 
 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT DU 25 novembre 2024. 
Aucun suivi 

 
5. CORRESPONDANCE 

Aucune 
 

6. PÉRIODE DE QUESTIONS RÉSERVÉE AU PUBLIC 
    Aucunes questions 
 

  
7. Direction générale 

    Aucun point majeur 
 
 

8. SERVICE DE L’ENSEIGNEMENT 
8.1. Organisation scolaire 2025-2026 

Madame Christine Lecours nous informe que la période officielle d’inscription 
se déroulera du 03 au 14 février 2025. 

8.1.1. Prévision de la clientèle 
Madame Christine nous présente le tableau de prévision de la clientèle 
pour les prochaines années jusqu’en 2028. 

8.1.2. Grille-matières 162-163 
IL EST PROPOSÉ par madame, Sabrina Therrien et RÉSOLU À 
l’unanimité que la grille-matières reste la même : on conserve la période 
d’anglais supplémentaire en 5e et 6e à Chanoine-Ferland et en 4e-5e-6e à 
St-Just. 

8.1.2.1. Grille-horaire école 
IL EST PROPOSÉ et RÉSOLU À l’unanimité de maintenir les 
mêmes heures que cette année. 

8.1.2.2. Grille des spécialités 162-163 
IL EST PROPOSÉ et RÉSOLU À l’unanimité que la grille des 
spécialités reste la même que cette année. 

 
 

                                                         



9. ACTIVITÉS SPORTIVES, CULTURELLES ET ÉDUCATIVES           
9.1. INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES AVEC LES SORTIES PRÉVUES 

 
9.1.1. 06 février ski-glissade 

Cette année nous offrirons le ski à partir de la 3e année. Madame Christine 
propose que l’an prochain nous l’offrions à tous, les membres sont d’accord 
toutefois ça prendrait plus de surveillants au ski. 

9.1.2. 07 février tournoi de handball pour les élèves de 4e,5e et 6e année. 
Compétition pour le pôle 6 qui a lieu en am au secondaire. Il y aura des 
pratiques sur l’heure du dîner. 

9.1.3. 28 février festival des Joues Rouges 
Après-midi d’activités qui sera organisée à l’école. 

9.1.4. Festival du livre Scholastic 
Madame Sarah Fortier demande que l’équipe-école choisisse une date 
pour la tenue du Festival. Elle nous suggère un vendredi pour permettre 
aux parents de venir magasiner avec leur enfant et même continuer en 
soirée pour faire le plus de vente possible. 

9.1.5. 14 février 
 Madame Christine Lecours ajoute le 14 février comme point de discussion aux 
activités prévues prochainement. Des films en lien avec les émotions seront 
présentés aux élèves le 14 février en après-midi grâce à la contribution reçue du 
Festival des Zombies. Pour les 3e-4e-5e et 6e année de l’école Chanoine-Ferland 
ce sera à la salle municipale et pour les plus petits ce sera au gymnase de 
l’école. À l’école de Saint-Just les films seront diffusés dans 2 classes 
différentes. Du popcorn sera offert aux élèves pour l’occasion. 

 
 

10. SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES 
10.1. Suivi des mesures 

Madame Christine Lecours nous informe des coupures au niveau du 
budget. Les services directs à l’élève ne sont pas touchés Par contre, on 
doit couper les dépenses comme les frais de déplacements inutiles, tout 
ce qui est pour l’amélioration des bâtisses et qui peut attendre. 

 
11. SERVICES COMPLÉMENTAIRES 

11.1. Prévision des services pour 2025 
Pour l’an prochain, notre but serait de maintenir autant de service que 
cette année. 

 
 

12. Varia :  
12.1. PHOTOS SCOLAIRES 

À la suite des commentaires sur les photos scolaires avec Madame Jade 
Bernier, les membres du conseil décident à l’unanimité de chercher un 
autre photographe pour l’an prochain. Les membres proposent quelques 
critères pour le choix du prochain photographe : 
-Une plate-forme pour commander c’est génial 
-Pouvoir avoir une vraie photo de groupe 
-Avoir des photos de finissants 

 



 
 
 

13. PROCHAINE RENCONTRE 
Lundi le 14 avril 2025, à 18h30 en visioconférence ou en présence à Saint-Just. 
 
 

14. AJOURNEMENT OU LEVÉE DE LA SÉANCE 
Il EST PROPOSÉ par madame, Marilyn Bolduc et RÉSOLU À l’unanimité : 
QUE la séance soit levée à 19h19. 
 
 
 

_______________________________________ 
Marilyn Bolduc, présidente 

 
 
        

Article 64 : toute décision du conseil d’Établissement 
doit être prise dans le meilleur intérêt des élèves 

 


	Marilyn Bolduc, présidente
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